

## Avanza construcción de nuevo hospital



**CAUQUENES.** La directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro, junto a la directora del Hospital de Cauquenes, Chribet Arriagada, realizaron una visita guiada con la comunidad y funcionarios con el propósito de constatar los avances que presenta el proyecto de construcción del nuevo recinto hospitalario.

“Estamos muy contentos viendo los avances. Hoy en Cauquenes hemos venido con funcionarios, comunidad y equipo para mostrar y recorrer el hospital, hemos visto avances concretos, estamos en el 50% y seguiremos recorriendo y viendo cómo avanzan, sabemos estos hitos son muy significativos para nuestra comunidad”, dijo Marta Caro.